

Es gibt auf der Welt
kein schöneres Übermass
als das der Dankbarkeit.

Winterthur, im Dezember 2023

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von

Fritz Baer

Wir danken für die einfühlsamen Worte von Frau Brunner Roth. Jede einzelne Umarmung und die Anwesenheit der Trauergäste in der Kirche haben uns Kraft gegeben. In der Örgelimusik von Daniel Bürkis Trio und dem Orgelspiel von Michael Bártek wurde spürbar, was Fritz Baer ausmachte. Mit viel Liebe hat Frau Karin Fehr die Kirche hergerichtet und zu einem Ort gemacht, an dem wir zur Ruhe kommen konnten.

Wir danken den Ärzten und den Pflegefachleuten vom KSW, die sich um Fritz Baer gekümmert haben. Sie haben auch uns durch eine schwierige Zeit begleitet.

Die liebevoll geschriebenen Karten und die persönlich an uns gerichteten Worte trösten uns. Wir fühlen uns getragen durch das Mitgefühl, das sie ausdrücken und freuen uns, Erinnerungen an Fritz Baer zu teilen.

Eine uns so vertraute Stimme schweigt.
Unser Vater, Bruder, Grossvater, Schwiegervater
und Freund wird in unseren Herzen weiterleben.

Die Trauerfamilie

